

Caen le, 1^{er} Mars 2024

Jeudi 29 février 2024, matin, les agents découvrent un drone au sol dans les abords de la MAH2, côté circulation nord.

Stupeur lors de l'ouverture :

- 4 lames de scies
- Un kit d'embout de tournevis
- Un jeu de différentes clés servant à démonter un maximum de choses

LA PARFAITE PETITE TROUSSE DU BRICOLEUR !!!

Face à cette trouvaille plus qu'inquiétante, un travail de collecte d'informations s'organise et des fouilles sont réalisées sur le jeudi après-midi et la journée de vendredi.

Résultat de cette opération coup de poing :

- 1 téléphone L8 star
- 3 iPhones
- Une quantité non négligeable de stupéfiants

De plus, cette opération a permis de confirmer nos craintes sur la fragilité de notre structure au niveau des fenêtres fixes de nos chers petits pensionnaires qui se démontent en un tour de main !

APRES LE TOIT DES ATELIERS QUI S'ENVOLE A LA MOINDRE BOURASQUE, C'EST AU TOUR DES FENETRES DE SE FAIRE LA MALLE !

Pour rappel le problème avait déjà été relevé chez nos collègues de LUTTERBACH et même dans les journaux. C'est à croire que l'Administration aime reproduire le même schéma !

POLITIQUE DE L'AUTRUCHE OBLIGE !!!

L'UFAP UNSa JUSTICE félicite l'ensemble des agents de tous corps pour le travail effectué lors de cette opération qui n'a en rien désorganisé les deux journées de détention.

L'UFAP UNSa JUSTICE demande à la Direction de se pencher sérieusement sur le problème des fenêtres avant qu'un drame se produise.

L'UFAP UNSa JUSTICE attend avec impatience la mise en place du système anti-drone même si on sait que notre " population pénale " s'adaptera et se focalisera sur un autre point d'entrée...

L'UFAP UNSa JUSTICE, une présence quotidienne.

Le Bureau local